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FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2016-0.153.773-1 MARISA ALMEIDA MATTOS
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2016-0.156.053-9 JOSE FERNANDO SANTANA DA 
SILVA

SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 
À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2016-0.160.422-6 WELLINGTON LUIZ FERREIRA CA-
PELLA

SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 
À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2016-0.174.039-1 AURELIO JOSE TRIGO MOREIRA
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2016-0.222.880-5 WANDA SALLES FERRAZ
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2016-0.230.576-1 LUCIANA DE SENA PEREIRA NO-
GUEIRA

SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 
À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

 PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO
 ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO ESPECIAL DE ACOMPANHAMENTO DO PRO-
GRAMA DE DESPESAS PARA APERFEIÇOAMENTO 
DOS INTEGRANTES DA CARREIRA DE PROCURA-
DOR DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO.

Aos 02 dias do mês de fevereiro de 2017 às 14:00hs, 
na sala de reuniões do CEJUR-PGM, instalada no Centro de 
Estudos Jurídicos da Procuradoria Geral do Município de São 
Paulo, localizada no Pátio do Colégio, nº 5, 5º andar, Centro 
reuniu-se a Comissão Especial de Acompanhamento do Pro-
grama de Despesas para Aperfeiçoamento dos Integrantes da 
Carreira de Procurador do Município, sob a Presidência do Co-
ordenador do Centro de Estudos Jurídicos ROBINSON SAKIYA-
MA BARREIRINHAS. Presente os procuradores municipais: 
Aline Rocha Gorga, Daniel Colombo Braga, Fernanda Dutra 
Drigo de Almeida, Heloisa de Carvalho Contrera, João Ton-
nera Junior, Ligia Villas Boas Gabbi, Ludmila Ângela Acquati 
Velloso dos Santos e Tatiana Batista Malatesta. Instalada a 
sessão, informou-se a pauta da reunião na qual constavam 
as dúvidas apresentadas pelos membros da comissão e a de-
liberação com relação aos processos distribuídos. No processo 
administrativo nº 2015-0.251.617-5 (Debora Sotto) foi 
reti-ratificada a deliberação constante da ata da 3ª reunião 
publicada no DOC de 30/11/2016 pág. 69, a fim de constar 
que o reembolso que faz jus a interessada, nos termos do 
Programa que se cuida, perfaz o montante de R$ 4.614,58 
e não como constou. Com relação aos pedidos de reembolso 
distribuídos aos membros da comissão, deliberou-se pelode-
ferimento até o limite de R$ 6.000,00 com abstenção 
da Dra. Aline Rocha Gorga no pedido formulado no pro-
cesso administrativo nº 2015-0.338.536-8. Deferimento 
até o limite de R$ 6.000,00 com abstenção do Drº 
Alexandre Petrilli Gonçalves Ferraz de Arruda no pedido 
formulado no processo administrativo nº 2015-0.302.140-4. 
Deferimento nos pedidos formulados nos processos ad-
ministrativos nº 2015-0.259.382-0 (Cayo Cesar Carlucci), 
2016-0.000.613-6 (Maria Elisa Sacomano dos Santos), 2015-
0.229.567-5 (Ana Lucia Pedroso Barros), 2015-0.336.235-0 
(Daniella Roman da Silva), 2015-0.314.573-1 (Rafael Leão 
Câmara Felga), 2015-0.266.523-5 (Maíra Nardo de Cam-
pos e Silva), 2016-0.005.841-4 (Oscar Ziroldo de Souza), 
2015-0.335.662-7 (Honorio Amadeu Neto), 2015-0.300.606-5 
(Luis Ordas Lorido), 2016-0.017.144-0 (Marcos Brandão Whi-
taker), 2015-0.332.717-1 (Andrea de Palma Fernandes), 2016-
0.005.935-6 (Dennys Aron Távora Arantes), 2015-0.330.765-0 
(Celso Augusto Coccaro Filho), 2015-0.250.644-7 (Sergio 
Luis da Costa Paiva), 2015-0.267.270-3 (Fabiana Carvalho 
Macedo), 2015-0.236.349-2 (Ana Maria Mendes Caspirro), 
2015-0.340.140-1 (Margareth Gonçalves Laroca), 2015-
0.260.676-0 (Lilian Dal Molin Sciascio), 2015-0.322.228-0 
(Ana Lucia Gomes Mota), 2016-0.007.142-9 (Camila Ma-
ria Escatena), 2016-0.243.029-9 (Makarius Sepetauskas), 
2016-0.167.507-7 (Carlos Macruz Filho), 2015-0.232.114-5 
(Maria Aparecida Yabiku), 2016-0.005.010-3 (Fabiana Meili 
Dell’Aquila), 2015-0.319.824-0 (Isabela Pereira Petrilli da 
Rocha Frota), 2015-0.252.758-4 (Edgar Ossamu Nishi), 2015-
0.306.113-9 (William Alexandre Calado), 2015-0.271.993-9 
(Maria de Lourdes Almeida Prado Nigro). Deferimento até 
o limite de R$ 6.000,00 para os pedidos formulados nos 
processos administrativos nº 2015-0.317.274-7 (Edu-
ardo Kanashiro Yoshikai), 2015-0.324.116-1 (Ricardo 
Marcondes Martins), 2015-0.246.770-0 (Iasmine Souza 
Encarnação), 2015-0.284.952-2 (Beatrice Canhedo de 
Almeida Sertori), 2015-0.244.353-4 (Renata Pires Ca-
valsan), 2015-0.305.616-0 (Felipe Rigueiro Neto), 2016-
0.262.013-6 (Fabio Costa Couto Filho), 2015-0.314.497-2 
(Raphael Andrade Pires de Campos), 2015-0.283.941-1 
(Rafael dos Santos Matos Almeida), 2015-0.297.971-0 
(Marco Aurélio Nadai Silvino), 2015-0.322.245-0 (Bethâ-
nia Pires Amaro), 2015-0.304.339-4 (Ani Caprara), 2015-
0.327.595-3 (Carla Thamu Nascimento de Souza Sam-
paio), 2015-0.340.830-9 (Luciane Melilo Dilascio), 
2015-0.264.412-2 (José Paulo Sisterolli Batista), 2015-
0.265.158-7 (Ana Lucia Marino), 2015-0.343.541-1 (Rei-
naldo Roberto Ghesso), 2016-0.262.097-7 (Antonio 
Carlos Cintra do Amaral Filho), 2015-0.294.763-0 (Katia 
Seung Hee Lee), 2015-0.337.962-7 (Rogerio Augusto 
Boger Feitosa), 2016-0.004.617-3 (Viviana Palermo), 
2016-0.019.341-9 (Nicolle Chistien Mesquita Marques 
Megda), 2016-0.228.660-0 (Sandra Regina Paschoal 
Braga), 2016-0.260.285-5 (André Fabiano Guimarães de 
Araújo), 2015-0.333.195-0 (Ticiana Nascimento de Souza 
Salgado), 2015-0.246.353-5 (Ana Paula Birrer), 2015-
0.302.622-8 (Paulo Eduardo Rodrigues Neto), 2015-
0.334.100-0 (Marcelo Rodrigues Brito Oliveira), 2015-
0.335.663-5 (Ricardo Bucker Silva), 2015-0.299.925-7 

2) Apresentação do Orçamento do FMH para 2017 con-
forme aprovado pela Câmara de Vereadores do Município de 
São Paulo;

3) Apresentação do Plano de Investimentos Realizados do 
FMH em 2016, versus as Previsões de 2016

4) Apresentação do Plano de Investimentos do FMH para 
2017

Deliberações sobre os itens 2, 3 e 4 da pauta: A 
COHAB-SP, na qualidade de operadora dos recursos do Fundo 
Municipal de Habitação realizou as apresentações dos itens 2, 3 
e 4 da pauta dessa 3ª Reunião Ordinária da Comissão Executiva 
do Conselho Municipal de Habitação- 6ª Gestão e respondeu 
a algumas questões levantadas pelos Conselheiros presen-
tes. Como não houveram adendos às exposições feitas pela 
COHAB-SP, essas apresentações serão realizadas na próxima 
reunião do Conselho Pleno em 23/2/2017 para a realização de 
sua 4ª Reunião Ordinária.

Após a apreciação no Conselho Pleno, essas apresentações 
serão disponibilizadas na página do CMH no site da Secretaria 
Municipal da Habitação na internet.

5) Outros assuntos:
Foi solicitado pelo Conselheiro Ronaldo Cury de Cápua, 

representante do SINDUSCON-SP na Comissão Executiva do 
CMH, que seja feita uma apresentação específica aos mem-
bros do Conselho Municipal de Habitação sobre o orçamento 
e as obras previstas para o exercício de 2017 da Secretaria 
Municipal de Habitação, ao que houve a concordância do 
Secretário Adjunto da Habitação e Secretário Executivo do 
Conselho Municipal de Habitação, Sr. Gilmar Souza Santos, 
para que essa matéria seja objeto de pauta da próxima reu-
nião da Comissão Executiva do CMH a ser realizada em 21 
de março de 2017.
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PROCURADORIA E AJUIZAMENTO E COBRANCA
ENDERECO: RUA MARIA PAULA, 136 TERREO
2015-0.014.448-3 PEDRO CORNELIO DA COSTA
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2015-0.153.857-4 JOSE FERREIRA DE ASSIS
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2015-0.155.519-3 MARIA DAS MERCES DA SILVA
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2015-0.166.531-2 BERNARDO DO CARMO RODRIGUES
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2015-0.219.583-2 RUTE BARBOSA DOS SANTOS MON-
GELOS

SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 
À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2015-0.227.430-9 ANISIO APARECIDO VIEIRA
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2015-0.261.214-0 PAOLA CRISTINA FERREIRA
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2015-0.272.002-3 RODRIGO SODRE
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2015-0.273.890-9 FRANCISCO TIBURCIO DE LIMA
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2016-0.076.571-4 VANESSA MUNHOZ CANCIAN
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2016-0.150.090-0 ADIR MARIA JESUINA SALGARELLA
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 
FIM DE TRATAR DE QUITAÇÃO DE DÉBITOS DE ASCENDEN-TE. 
O NÃO COMPARECIMENTO, IMPLICARÁ NO ARQUIVAMENTIO 
DO PRESENTE. FISC 122

2016-0.150.091-9 ADIR MARIA JESUINA SALGARELLA
SR. CONTRIBUINTE SOLICITAMOS SEU COMPARECIMENTO 

À RUA MARIA PAULA, 136, 1º ANDAR SALA11 - BELA VISTA, A 

oito áreas; aproximadamente, quinze mil unidades a serem 
destinadas para movimentos sociais. No outro chamamento do 
FAR, temos uma estimativa de trinta mil unidades e a questão 
do aporte dos elevadores. Tudo isso se concretiza no esforço da 
Administração para disponibilizar terras bem localizadas e ga-
rantir uma reversão do processo de periferização; garantir e 
aumentar o potencial construtivo; potencializar o valor tam-
bém das áreas, ou, melhor, diluir o valor de uma área bem lo-
calizada para a quantidade de unidades. Tudo isso consolida 
uma política de terras inovadora. Várias entidades já têm pro-
jeto desenvolvido e investiram nesse processo. Esse voto nada 
mais é do que uma anuência prévia para consignarmos esse 
processo, sem nenhum risco para as entidades e para o Poder 
Público, uma vez que a transferência só será feita a partir do 
momento em que forem superadas as pendências. Saiu agora o 
editorial do “Estadão” dizendo que o governo federal tem que 
acabar com entidades. Espero que fique consignado em ata o 
meu total repúdio a esse editorial que foi colocado pelo Jornal 
“O Estado de São Paulo”. Existe um processo todo de avalia-
ção que é feito com contratação de avaliadores, mas estamos 
na tentativa de um convênio com a Caixa para que a Caixa 
faça a avaliação, independente da avaliação judicial. Essa re-
posição ao Fundo é feita mediante essa valorização em função 
da avaliação. Há todos os critérios técnicos de acordo com a 
Norma Brasileira de Avaliação e em cima de perícias juramen-
tadas. Em cima desse valor será feita a apuração dos recursos 
dos imóveis. Mas sabemos que pode ser também que essa re-
posição para a COHAB seja feita em suaves prestações. E não 
temos controle desse processo nesse momento. (É aprovada a 
Solicitação de voto nº 03/2016) Sr. Mário – Item 3. (O Sr. Cel-
so Sampaio faz a apresentação da Solicitação de Voto nº 
04/2016) Sra. Verônica – De quantos anos são essas áreas? 
Sra. Ana Maria – Quinze anos. Sr. Celso – Deve ser, provavel-
mente, de 2001, 2002, no início da gestão 2001-2004. Real-
mente, durante esse período todo algumas associações ficaram 
próximas a esses terrenos, para poder guardá-los, mas sem 
condições de viabilizar nenhum empreendimento habitacional 
durante esses quinze anos. Essas áreas todas são pertencentes 
à prefeitura municipal ou à COHAB, desde aquele momento. 
Não houve nenhum envolvimento de recursos atuais para 
aquisição de área nesse chamamento especificamente porque 
é um chamamento que remonta a três administrações passa-
das; as administrações que seguiram não assumiram esse cha-
mamento, que ocorreu naquela gestão, e as associações per-
maneceram até hoje, até que o próprio CMH deliberou para 
que a COHAB incorporasse esses empreendimentos ao Minha 
Casa Minha Vida Entidades, sugerindo às associações que fos-
sem pleitear recursos na Caixa Econômica Federal. Sra. Nilda 
– Queria só reforçar aqui a importância de aprovarmos porque 
já passamos esse processo no CMH. Isso já foi aprovado aqui. 
Vejo isso como negligência da gestão passada, porque foi tra-
zida essa questão dos mutirões várias vezes, mas não houve 
nenhum comprometimento do governo para resolver essa situ-
ação. Até o final dessa gestão, esperamos que possa se resol-
ver. Sra. Silvia – Como essas áreas foram destinadas aos con-
vênios de mutirão, por meio de um chamamento realizado em 
2002, e algumas áreas eram da COHAB e outras da prefeitura, 
algumas dessas áreas foram ocupadas por terceiros. E elas es-
tão ocupadas até hoje. E a área Estevão Rezende acabou sen-
do destinada para implantação de uma unidade básica de 
saúde, que era uma grande necessidade no local, mas a área 
estava vinculada a um convênio assinado aqui e para ser exe-
cutado o empreendimento com recursos do Fundo Municipal. 
O primeiro bloco são áreas da COHAB. Algumas integram o 
patrimônio da COHAB e outras não. Já foram compradas com 
recursos do Fundo Municipal. As áreas que são do Fundo Mu-
nicipal não serão objeto de reposição de valores para a CO-
HAB, porque já foram compradas com recursos do Fundo Mu-
nicipal. Por isso se solicita ao Fundo Municipal que autorize a 
doação dessas áreas para as entidades. Esse segundo bloco 
são áreas da prefeitura. Algumas já estão em processo de 
transferência para a COHAB, que neste ano pode ser feita ad-
ministrativamente, como é o caso do Sonda B. E Joaquim Leal, 
que já está no primeiro bloco, era uma área da prefeitura e foi 
transferida. Então, as áreas que são da prefeitura e podem ser 
transferidas já estão sendo transferidas para a COHAB. E aí 
poderão ser doadas. As áreas que estão invadidas ainda terão 
que ter uma solução. Também as ocupadas para outra finalida-
de terão que ter outra solução, buscando-se uma área para 
substituir ou outra forma de atender essa demanda prevista 
nos convênios originais. Os imóveis que são de propriedade da 
SEHAB ou da prefeitura municipal de São Paulo e que são 
transferidos para a COHAB e passam a ficar sob o domínio da 
COHAB, como é o caso do Joaquim Leal, como já está sendo 
procedido com o Sonda B, vão ficar sob o domínio da COHAB, 
porém, eles não integram o patrimônio da COHAB e não serão 
objeto de reposição de valores aqui pelo FMH. Apenas o que é 
integrante do patrimônio da COHAB, que foi adquirido com re-
cursos da COHAB, é que será objeto de reposição. (É aprovada 
a Solicitação de Voto CMH nº 04/16) Sr. Mário – Item 4. Sr. 
Celso – A Igreja Universal do Reino de Deus, nessa semana 
que passou, assinou com a municipalidade uma escritura de 
compromisso de doação. A Secretaria de Licenciamento calcu-
lou em aproximadamente dezessete mil metros quadrados a 
área que deveria ser ressarcida pela Igreja Universal do Reino 
de Deus e solicitou que a igreja doasse área equivalente na 
mesma subprefeitura, conforme legislação municipal. O imóvel 
que foi assinado em transferência está localizado na Rua Ulis-
ses Cruz com a Av. Salim Farah Maluf, na Região do Belenzi-
nho. É uma área que soma os dezessete mil metros quadrados. 
A transferência provisória se dá num período de noventa dias, 
enquanto a igreja tem encargos para realizar, como, por exem-
plo, demolição de áreas construídas e descarte adequado para 
as demolições que serão feitas no local e a retirada de uma li-
nha de transmissão e a sua faixa não edificante da área. O 
prazo para que a igreja faça esse serviço é de noventa dias, 
prorrogável por mais noventa dias. A totalidade de unidades 
habitacionais que caberão nessa área dependerá muito do 
aproveitamento e do projeto que será realizado. A Secretaria 
de Licenciamento não vinculou a transferência da área em nú-
mero de unidades. Vinculou exatamente em metragem quadra-
da, que seria a área que teria sido suprimida por ocasião da 
construção da igreja. (Encerra-se a reunião).

 SECRETARIA EXECUTIVA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE HABITAÇÃO - SECMH

EXTRATO DAS DELIBERAÇÕES DOS MEMBROS DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO NA 3ª REUNIÃO 
ORDINÁRIA DA COMISSÃO EXECUTIVA DO CMH – 6ª GES-
TÃO- 2016/2018

Data: 14/2/17
Horário: 10 horas
Local: Rua Líbero Badaró nº 504, 18º andar sala 182– 

Edifício Martinelli 
1) Aprovação da Ata da 2ª Reunião Ordinária da Comissão 

Executiva do Conselho Municipal de Habitação-6ª Gestão reali-
zada em 25/10/2016

Deliberação: A ata foi aprovada por unanimidade dos 
Conselheiros presentes nesta reunião.

subgrupo - Ordinária – Tesouro Municipal. Portanto, onde se lê: 
R$ 231.396.111,72 (Duzentos e trinta e um milhões trezentos e 
noventa e um mil cento e onze reais e setenta e dois centavos); 
leia-se: R$ 232.229.247,29 (duzentos e trinta e dois milhões 
duzentos e vinte e nove mil duzentos e quarenta e sete reais e 
vinte e nove centavos).

2) BALANÇO FINANCEIRO – DISPÊNDIOS – TRANSFERÊN-
CIAS FINANCEIRAS CONCEDIDAS (VII) – PARA EXECUÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA:

Tendo em vista o acréscimo da receita lançada na conta 
Tesouro Municipal, a contrapartida foi lançada na conta - 
Transferências Financeiras Concedidas (VII), no subgrupo 
– Para Execução Orçamentária. Portanto onde se lê: R$ 
4.418.217,32 (Quatro milhões quatrocentos e dezoito mil 
duzentos e dezessete reais e trinta e dois centavos); leia-
-se: R$ 5.251.352,89 (Cinco milhões duzentos e cinquenta 
e um mil trezentos e cinquenta e dois reais e oitenta e nove 
centavos).
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 SECRETARIA EXECUTIVA DO CONSELHO 
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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO EXE-
CUTIVA DO CONSELHO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO

6ª GESTÃO 
Data da Reunião: 25 de outubro de 2016 
Local: Rua Líbero Badaró nº 504 – 10º andar – Auditório da 

Sala 102 – Centro – SP
Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano 2016, às 10h, 
nas dependências do Edifício Martinelli, 10º andar, auditório 
da sala 102, Rua Líbero Badaró, 504, Centro, em São Paulo, 
reuniram-se, para a 2ª Reunião Ordinária da Comissão Executi-
va do Conselho Municipal de Habitação – 6ª Gestão 
2016/2018, conforme lista de presença, os Conselheiros (as): 
Mário Wilson Pedreira Reali (Conselheiro Poder Público/
SEHAB); Geraldo Juncal Júnior (Conselheiro Poder Público/CO-
HAB-SP); Mariza Dutra Alves (Conselheira Mov. Pop./Mov. dos 
Trabalhadores Sem Terra Leste 1); Verônica Kroll (Conselheira 
Mov. Pop./Fórum de Cortiços e Sem Tetos de São Paulo); Edenil-
da das Neves Carneiro Sousa (Cons. Mov. Pop./Mov. Pelo Direi-
to à Moradia – MDM); Marco Antônio Florenzano (Conselheiro 
Sociedade Civil/APEMEC); Luciana de Oliveira Royer (Conse-
lheira Sociedade Civil/FAU-SP) e Fabiana Alves Rodrigues 
(Conselheira Sociedade Civil/PUC-SP). Conselheiros (as) au-
sentes: João Sette Whitaker Ferreira (Conselheiro Poder Públi-
co/SEHAB); Edinalva Silva Franco (Conselheira Movimentos Po-
pulares/AMMDDS); Silvana de Jesus Alves (Conselheira 
Movimentos Populares/IPAC); Rosalvo Salgueiro (Conselheiro 
Movimentos Populares/Mov. Terra de Deus Terra de Todos); Ro-
naldo Cury de Capua (Conselheiro Sociedade Civil/SINDUS-
CON-SP); Thabata Kaoru Yamauchi (Conselheira Sociedade Ci-
vil/SCIESP) e Ana Teresa Siqueira de Carvalho (Conselheira 
Sociedade Civil/SASP). Presentes os senhores (as): Ana Ma-
ria Maluf Moussalli (SECMH/SEHAB); Vera Lúcia Silveira Rosa 
de Barros (ATAJ-SEHAB); Celso Sampaio (COHAB-SP); Marisete 
Aparecida de Souza (Fórum dos Mutirões de SP); Silvia Amar 
(COHAB-SP); Clenivalda Santos (SEHAB) e Péricles Santos 
(MMPT). Pauta da Reunião: 1) Aprovação da Ata da 1ª Reu-
nião Ordinária da Comissão Executiva do Conselho Municipal 
de Habitação - 6ª Gestão realizada em 23/8/2016; 2) Solicita-
ção de Voto CMH nº03/2016- 6ª Gestão- Autorização Para Vin-
culação Ao Programa Minha Casa Minha Vida – Pmcmv ou 
outro que vier a substituí-Lo, dos imóveis integrantes do cha-
mamento 001/15, do chamamento 002/15 e chamamento 
003/15, cujos resultados já foram homologados, com conse-
qüente Transferência Dos Mesmos Às Entidades Organizadoras 
Selecionadas. A Transferência se fará na forma de doação com 
encargos e configura a contrapartida do Município de São 
Paulo para a concretização dos empreendimentos habitacio-
nais - Conselheiro Geraldo Juncal Junior; 3) Solicitação de Voto 
CMH nº04/2016- 6ª Gestão- Autorização para que os imóveis 
originalmente destinados aos convênios de mutirão, denomi-
nados Barro Branco II A, Barro Branco II C, Catanduva, Estevão 
Resende, Inácio Monteiro Casa Branca, Inácio Monteiro Flor Do 
Oriente, Joaquim Leal, Sonda B, Tuparoquera A, Tuparoquera B, 
São Francisco A e São Francisco B, já Objeto De Autorizações 
do CMH para migrarem para o PMCMV, possam ser vinculados 
a outro programa que vier a substituí-Lo e doados com encar-
gos às entidades signatárias daqueles convênios, configurando 
contrapartida do Município de São Paulo para concretização 
dos empreendimentos - Conselheiro Geraldo Juncal Junior, e 4) 
Outros Assuntos. O Sr. Mário Reali dá início aos trabalhos. Sr. 
Mário – Item 1. Sr. Celso - Gostaria que fosse su-
primida da ata, na linha 35, página 5, a expressão “isso”, e 
que se mantivesse minha fala até o termo “metragem quadra-
da”, suprimindo-se o restante da fala. (É aprovada a Ata da 1ª 
Reunião Ordinária da Comissão Executiva do CMH, com a reti-
ficação feita pelo Sr. Celso Sampaio) Sr. Mário – Item 2. (O Sr. 
Geraldo Juncal e a Sra. Silvia Amar fazem a apresentação da 
Solicitação de Voto nº 03/2016). Sra. Nilda – Q u e r i a 
pedir aos conselheiros para fazermos aqui a defesa do voto. Se 
realmente for feita essa transferência, temos a preocupação 
com relação à segurança que vamos ter de que realmente es-
sas áreas vão ser passadas para as entidades. Parabéns à CO-
HAB pela gestão que fez. Sra. Mariza – Fizeram um belo tra-
balho a COHAB e a SEHAB para tentarmos fazer com que se 
garantam realmente os terrenos do chamamento, tanto do 
edital 1, do edital 2, quanto do edital 3. Pedimos, além de 
aprovarmos aqui a solicitação de voto, que continue esse gru-
po para que o processo não fique parado. Ficamos preocupa-
dos também com a garantia dos terrenos para as entidades 
que foram lá e indicaram terras. O terreno do Belém foi uma 
grande conquista. Desde o tempo da Luiza Erundina, tínhamos 
conquistado o terreno. Depois passaram vários governos e só 
fomos conseguir garantir o terreno do Belém com essa gestão. 
Esperamos que a história não se repetisse. E, se houver outro 
chamamento, gostaríamos também de garantir o edital. Sr. 
Geraldo – Vai haver. Sra. Luciana – Quero também parabeni-
zar a equipe técnica, jurídica, que fez isso possível. Queria sa-
ber como o Fundo vai ressarcir a COHAB, como serão esses 
valores, como isso será diferido no tempo, para assegurarmos 
tanto a saúde financeira da companhia, que é importante, 
quanto à saúde financeira do Fundo Municipal. Sra. Marisete 
– Gostaria de agradecer toda a equipe da COHAB, todo o 
apoio que nós, enquanto movimento, tivemos de toda a equi-
pe. Gostaria também de pedir que todos aprovassem o que 
está sendo proposto para que não corramos o risco de ocorrer 
o que aconteceu em 2004. Enquanto Fórum dos Mutirões te-
nho duas áreas aqui que ainda estão pendentes para constru-
ção e também foi uma licitação pública, onde fomos credencia-
dos e, infelizmente, até o momento, as famílias estão lá 
esperando há mais de dez anos. É a área do Porto Feliz, com 
oitenta unidades, que estão aqui também, pedindo solicitação 
de voto, e o São Francisco B, que aqui está como oitenta uni-
dades, mas são cento e cinqüenta unidades referentes ao Fó-
rum dos Mutirões. Sr. Geraldo – Merece um destaque a políti-
ca de terras que o Governo Haddad fez. São cerca de setenta e 
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